
第１２回定例会（開催）

　日時

　場所

　議案 （８２） あま市立学校管理規則第７条について
（８３） 後援申請について
（８４） 区域外就学申請について（非公開）
（８５） 指定学校変更願申請について（非公開）
（８６） 就学援助費の受給審査について（非公開）
（８７） 通級児童生徒の入級願について（非公開）
（８８） 適応指導教室入室申込書について（非公開）
（８９） あま市立小中学校適正規模等に向けた学区見直し検討委員会

（甚目寺南小学校・甚目寺小学校地区委員会からの意見）に
ついて

平成２５年１２月２０日（金）　午後２時から

本庁舎２階　第２会議室



日程第１　委員長あいさつ　　

日程第２　前回会議録の承認

日程第３　教育長の経過報告

議案第82号　あま市立学校管理規則第７条について

議案第85号　指定学校変更願申請について（非公開）

日程第５　その他　

・あま市内教職員人事案件について（非公開）

・公文書公開請求書について（非公開）

・生徒指導（１１月）について（非公開）

・第２回あま市いじめ・不登校対策協議会について

・あま市教育委員会　指導・研修　平成２６年度　―推進の方

　向―　について　

・平成２６年度あま市教職員の研修の全体計画について

・平成２６年度海部地方教育事務協議会予算（案）について

・平成２５年１２月議会（一般質問、補正予算）について

議案第89号　あま市立小中学校適正規模等に向けた学区見直し

　　　　　　検討委員会（甚目寺南小学校・甚目寺小学校地区

　　　　　　委員会からの意見）について

議案第87号　通級児童生徒の入級願について（非公開）

出 席 委 員

出 席 者

欠 席 委 員

議 事 日 程

傍 聴 人

議案第88号　適応指導教室入室申込書について（非公開）

教育部長始め事務局職員７名

なし

堀江徹二郎、小笠原英司、南谷恵美子、吉田法良、松永裕和

議案第86号　就学援助費の受給審査について（非公開）

議案第84号　区域外就学申請について（非公開）

日程第４

なし

議案第83号　後援申請について

第１２回定例会（会議録）

開 催 時 間

開 催 場 所

開 催 日

本庁舎２階　第２会議室

午後１時５８分～午後４時５０分

平成２５年１２月２０日（金）
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（あいさつをする。）

す。

り提案します。

　議案第82号は承認する。

①不登校・ひきこもり家族支援フォーラム in 海部（特定非営利活動

法人　共生会）

　①は新規です。主催は愛知県です。

　議案第83①号は承認する。

ン協会）

③第１１回アート合同展（アート合同展実行委員会）

④2013JA海部東こまっちゃん親子スイーツコンテスト（海部東農業協

同組合甚目寺支店）

　②、③は承認実績があります。④は新規ですが、１２月７日に開催

した事業で、小学生の食育教育に取り組み、地元の特産品である小松

菜の消費拡大を目指すもので教育委員会が後援することには問題ない

と判断できることや、次回の教育委員会会議では間に合わないため専

　議案第83①号の質疑を許可。

こととなっています。平成２６年度の儀式等の日程について次のとお

校が３月５日。修了式は小学校、中学校ともに３月２４日です。あわ

２学期終業式は小学校、中学校ともに１２月２２日。３学期始業式は

小学校、中学校ともに１月７日。卒業式は小学校が３月２０日、中学

委 員

　議案第83号「後援申請について」を議題とします。

②第３回あま市オープンバドミントン大会団体戦（あま市バドミント

委 員 長

委 員 長

　前回の議事録の承認をお願いします。

　教育長の経過報告をお願いします。

（議事録に署名・押印。）委 員 全 員

委 員 長

委 員 長 （開会を宣言する。）

議事の大要

【開会時刻：午後１時５８分】

発 言 者

委 員 長

（平成２５年１１月１９日～１２月２０日の経過を報告する。）教 育 長

　議案第83②～④号の質疑を許可。

決処分で承認していますので教育委員会に報告します。

　あま市立学校管理規則第７条で学校の休業日は教育委員会で定める

学 校 教 育 課 長

委 員 　質疑なし。

　質疑なし。

生 涯 学 習 課 長

委 員 長

委 員 　質疑なし。

委 員 長

委 員 長

委 員 長

委 員 長 　議案第82号「あま市立学校管理規則第７条について」を議題としま

学 校 教 育 課 長

委 員 長 　議案第82号の質疑を許可。

せて、給食の開始日と終了日についても確認をお願いします。

　入学式は小学校が４月７日、中学校が４月４日。１学期始業式は小

学校が４月８日、中学校が４月４日。１学期終業式は小学校、中学校

ともに７月１８日。２学期始業式は小学校、中学校ともに９月１日。
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　その内容は３項目からなっています。

校であること」です。

　この判断により、教育委員会の考える方向性を次のとおりとします。

◆課題第１点　大規模校解消について

　学区の見直し（転校）を中止したことを含め、実効性のある別の具

体的な方策について、今後の児童数の推移を毎年度見極めながら引き

　その結果、学区見直し（転校）に理解していただけない住民（本郷

区民）の切実な思いがあり、この事実を重く受け止める必要性を実感

しました。そのため、委員の皆さんのご意見にもありますように、学

区の見直し（転校）については中止せざるを得ないと考えます。

今年度、地区検討委員会を立ち上げ、甚目寺南小学校区内の本郷地区

が最も甚目寺小学校に近い位置にあることを考慮して、本郷区を学区

見直し（転校）の地域として検討してきました。また、本郷区を対象

としてアンケート調査も実施しました。

　第１点は、「児童数９３３人、普通学級２６クラスを抱える大規模

　第２点は、「今後の児童数や学級数の推移から判断すると、平成２

８年度には教室不足になること」です。

　そのため、市教育委員会では、大規模校解消や教室不足対策として、

　これを受けて、教育委員会の考える方向性について次のとおり事務

局案を提案します。

　現状として、甚目寺南小学校で課題となっているのは、次の２点で

す。

【３】その他（今後の展望）

　今後の人口の推移を見極めながら、甚目寺南小学校及び甚目寺小学

校区を中心に新設校の建設を視野に入れた検討をする必要があると考

えます。

　　えます。

【２】甚目寺南小学校の教室不足について

　◎甚目寺南小学校の敷地内に（又は近隣の土地を購入して）教室を

　　整備（新築）する必要があると考えます。

【１】学区見直し（甚目寺南小学校の一部の児童を甚目寺小学校へ転

校させること）について　

　◎平成２５年度中に方向を決定することは「不可能」と考えます。

　◎平成２６年度以降も学区の見直しを検討することは「困難」と考

委 員 長 　議案第89号　「あま市立小中学校適正規模等に向けた学区見直し検

委 員 長 　議案第83②、③号は承認する。また、83④号は報告を受けた。

　議案第84号から議案第88号までは秘密会とし、あま市教育委員会会

討委員会（甚目寺南小学校・甚目寺小学校地区委員会からの意見）に

ついて」を議題とします。

　甚目寺南小学校・甚目寺小学校地区委員会で平成２５年度に４回の

検討委員会を開催しました。１２月１８日開催の第４回委員会で委員

会としての意見が教育委員会へ提出されました。

学 校 教 育 課 長

委 員 長

議規則第16条第3項により会議録についても非公開とする。
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　議案第89号は承認する。

育委員会会議規則第16条第3項により会議録についても非公開とする。

についての説明）及び（平成２６年度あま市教職員の研修の全体計画

についての説明）

ていくということですが。

教 育 長 　新設校の建設も視野に入れて、大規模校解消に向けての方策を様々

な視点から検討する委員会を立ち上げたい。

　具体的な場所や規模は委員の皆さんのご意見にあります校舎の北側

も選択肢の一つとして、教育委員会・市長部局と調整して進めていく。

　大規模校解消を検討するため２６年度以降も検討委員会を立ち上げ

　協議をお願いします。

　質疑を許可。　

　校舎の増築はあらゆる可能性（校舎の北側、グラウンドの東側、西

側（体育館の東側））を検討していきたい。

　２６年度に設計、２７年度に工事を計画したいと考えています。

◆課題第２点　の教室不足対策について

　喫緊の問題として平成２８年度に間に合うように甚目寺南小学校の

敷地内に教室を増築することを考えていく。（プレハブ校舎ではなく

将来にわたって使える本格的な施設を整備する）

続き考えていく。

　２６年度以降、新たな検討委員会を立ち上げ、様々な観点から大規

模校解消に向けた検討を行う。（いろいろな方策の可能性を探る場と

する）

（第２回あま市いじめ・不登校対策協議会についての説明）教 育 次 長

委 員 長 　その他、事務局の報告等はありませんか。

（あま市教育委員会　指導・研修　平成２６年度　―推進の方向―　教 育 次 長

　協議会は年２回開催し、第１回はいじめについて協議しました。第

　その他を議題とします。委 員 長

委 員 長

教 育 長

委 員 長

学 校 教 育 課 長

委 員 長

て」、及び「生徒指導（１１月）について」は秘密会とし、あま市教

　「あま市内教職員人事案件について」、「公文書公開請求書につい

２回は不登校について協議します。

回の協議会までに法律に基づく調査委員会を組織化する必要がありま

います。

　あまっ子宣言については、委員の意見を参考にしながら決定させて

いただきます。

　また、２５年度にいじめ防止対策法ができたので、２６年度の第１

す。そのため、あま市いじめ・不登校対策協議会設置要綱の改正を行

　海部東部の教育委員会のつながりもあり、大治町の先生方も研修を

　あま教師塾、教師力パワーアップ講座など夏休みによりシフトしな

教 育 長

がら進めていきたいと考えています。教育人材バンクのうち大学生に

よる学校支援ボランティアは順調ですが、外部講師の派遣がまだ軌道

に乗っていない状況です。

していただけるよう進めていきたい。
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（平成２６年度海部地方教育事務協議会予算（案）についての説明）

（平成２５年１２月議会（一般質問、補正予算）についての説明）

　１件目は倉橋議員から「安全で快適に暮らせるまちづくりについて

」、２件目は花木議員から「緊急地震速報について」です。

　野中議員から「小中学校等の給食について」です。

　保育園給食に中国産米が混入していたことに端を発し、地産地消に

う努めていく答弁をしました。

　補正予算は生涯学習課が１件ありました。

教 育 長

学 校 教 育 課 長

ついての内容で、地産地消を進める観点から、あま市、海部津島地区、

学 校 教 育 課 長

 （美和公民館３階　研修室）

生 涯 学 習 課 長 （あま市ものしり読本改訂版を配布）

・平成２６年１月２７日（月）午後２時　定例会【次回予定】

【閉会時刻：午後４時５０分】

学 校 教 育 課 長

　学校教育課へは２件の一般質問がありました。

　学校給食センター課へは１件の一般質問がありました。

愛知県産の食材を出来る限り取り入れ安全安心の給食を提供できるよ
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